

令和2年5月22日

3年生保護者様

大阪市立緑中学校  
校長 坂本 政隆

### 臨時休業中の登校日におけるICT機器を活用した授業実践について

薰風の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申しあげます。平素は、本校教育活動推進にご理解ご協力を賜り、厚くお礼申しあげます。

さて、大阪市教育委員会より Microsoft Office365 のサービスアプリである「Teams」やタブレット端末、授業用パソコン等のICT機器を活用した授業実践、また、学校と家庭における双方向通信の推進についての連絡がありました。

つきましては、来週から始まる3年生の臨時休業中の登校日（5月25日・27日・28日）における授業において、教員が同時に全クラスをオンラインで授業するなど、ICT機器の積極的な活用を図っていきます。

さらには、学校とご家庭とをオンラインでつなぎ、教員が直接保護者や子どもたちとコミュニケーションを取ることも考えておりますので、ご理解ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

なお、後日にICT機器を活用した授業に関するアンケートも実施する予定にしております。

Teams：チャット・ビデオ会議・通話が可能なMicrosoft Office365のサービスアプリ。学校と家庭で所有するスマートフォンやパソコン等をオンラインで結び、直接生徒の顔を確認しながらの会話、双方向通信が可能。